

Embajador de Israel en Chile asistió a celebración protocolar de la Independencia y se reunió con autoridades maulinas

• Peleg Lewi aprovechó esta instancia para sostener reuniones con varios actores del Maule y su capital regional para visualizar oportunidades de cooperación como, por ejemplo, en materia agrícola y de tecnología.

TALCA. En el marco de su visita a la capital regional, tras recibir la invitación para participar en la "Conmemoración de la Firma del Acta de la Independencia de Chile", el embajador de Israel en Chile, Peleg Lewi, participó en las diversas iniciativas que celebran este acto el 12 de febrero, para luego reunirse con el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz

y los concejales de la comuna, entre otros actores para visualizar proyectos e iniciativas de cooperación entre ambos territorios. El diplomático informó que el motivo de su visita fue la celebración del Acta de la Independencia. "Estoy acá representando no solamente al Estado de Israel, sino a todo el cuer-



El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, junto al embajador de Israel, Peleg Lewi y Marcelo Rojas, representante del GORE Maule, estuvieron juntos en misa a la chilena de celebración del Día de la Firma del Acta de la Independencia de Chile.

po diplomático. Fui muy honrado de recibir la invitación, por eso aquí estoy y aprovechó la oportunidad de tener varias reuniones con empresarios, con diferentes autoridades, para hablar un poco de proyectos de cooperación entre Israel y Talca", manifestó.

Asimismo, agregó que "la misa fue muy emocionante y también ver el Acta de la Independencia. Nosotros somos un país joven, recién cumpliendo 78 años, entonces tenemos mucho para admirar a Chile y a esta tradición". En relación a qué tipo de iniciativas se pueden generar, el embajador reveló que "eso depende de la ciudad, pero especialmente

de Israel, le coopera a Chile en temas agrícolas, en tecnologías, en lo que es seguridad urbana, educación. Israel está para dar soluciones a desafíos que están aquí en Chile", añadiendo que "la Región del Maule, es una de las proveedores de frutas que son exportadas a Israel. Por eso, este tema nos interesa bastante. Creo que es una zona que puede tener mucho más potencial turístico, no solamente de paso, por eso estoy aquí, para aprender y conocer gente". Además concluyó que "nosotros, los israelíes somos muy prácticos y podemos salir con algunos proyectos de cooperación. Si podemos de alguna forma ser socios en algunos

de los proyectos de desarrollo de la ciudad, estaríamos muy felices".

ALCALDE

La máxima autoridad comunal señaló que "el accedió a esta invitación. Nosotros invitamos a autoridades locales, regionales y nacionales. Me parece muy bueno, muy positivo y está abierta la puerta a las embajadas de todos los países del mundo", agregando que "siempre está la posibilidad de generar algún vínculo, porque ellos son muy fuertes en tecnología y siempre hay espacio para algún tipo de convenios de colaboración, que pueden ser beneficiosos para nuestra comuna".



El embajador de Israel, Peleg Lewi, dijo que fue un honor recibir invitación para participar en la celebración y además de la oportunidad de tener reuniones para hablar un poco de proyectos de cooperación entre Israel y Talca.



Tras las actividades de celebración en el frontis del municipio y la Catedral de Talca, el diplomático se reunió con el alcalde Juan Carlos Díaz y el concejal Erwin Castillo, para visualizar oportunidades de colaboración.